

せおと



TEL 27-0109 発行者 校長 窪田芳博

運動会大成功 ご協力・ご支援・ご参加ありがとうございました!

当日は、さわやかな秋風の吹く絶好の体育日和となりました。17名の児童は1学期から鼓笛行進や横百足・一輪車競技・組み立て体操などを始め、「心を一つに優勝めざせ」のスローガンのもと、一人ひとり力を合わせて取り組んできました。今年は例年になく厳しい猛暑となり、熱中症にならないよう配慮しながら練習してきました。その頑張りの成果が当日は見事に花開きました。児童は、この運動会を通して、心身共に大きく成長しました。また、和と協調性・団結力も増してきました。今後、ここで育まれた力をこれからの教育活動に生かし、さらに伸ばしていきたいと考えています。

今年の運動会は、保護者・中部地区教育推進協議会の皆様が「今年の運動会はひと味ちがう」「地域の学校だから、地域ぐるみで支えよう、みんなで中部小の運動会を盛り立ててほしい。」という強い思いや願いが込められていました。多くの地域の方々が参加でき、また輪になって踊ったりさらに観覧席の設定・有志による焼きそば等の販売など、いろいろな種目・催しを企画し実行して頂きました。その甲斐あって、今までになく活気づいた有意義な運動会になりました。「子どもと楽しみを共有できた」「保護者以外の方が長く居てくれた」「全員参加型で和やかな暖かい雰囲気があった」「もう1回踊っても良かった」「焼きそば等の販売が評判が良く、来年も続けてほしい」「来て良かった」等の感想を寄せて頂きました。本当にありがとうございました。

保護者の皆様には、早朝より準備・運営・競技参加・片付け等多大なるご協力を頂き、お礼を申し上げます。また、このように今までになく活気づいた運動会が大成功のうちに終了できたのも、「鯉沢中部小を支え、地域の活性化を図り、地域の教育力の向上を願う」地域の皆様を始め多くの皆様の御支援・ご協力の賜物だと心より感謝とお礼を申し上げます。

全校種目

マーチングを取り入れた鼓笛行進



精一杯踊ったキッズソーラン



思い切り走った
全校リレー



心を一つにした横百足競争



熱の入った応援合戦



一般・会場全員参加による種目

大勢参加して力比べ綱引き



グラウンドゴルフによる
勝ち抜きゲーム「めざせ
ゴルファー」



借り物ゲーム
「踊る大捜査線」



みんな輪になって踊った
「鯉沢音頭」



学年種目・親子種目

3・4年技と協力の
「友だちの輪」



5・6年和と力の
「組み立て体操」



5・6年
親子競技



3・4年
親子競技



会場内にいる乳幼児による「宝ひろい」



有志による模擬店出店



秋の1日を満喫したバス遠足！

10月8日、楽しみにしていた遠足が行われました。当日は天候に恵まれて見学地、北杜市清里「八ヶ岳自然ふれあいセンター」に行きました。ふれあいセンターの指導員の方に教えてもらいながら、森の中を歩きました。清里周辺は中部地区と違い、やはり高地のため、肌寒く感じました。しかの親子のふんを発見したり、葉っぱ笛を吹いたり、3枚の葉っぱを見つけて「はっパッパ」という声ではっぱじゃんけんをしたり、チームで指導者の見つけたものと同じ物（葉っぱや木の実など）を協力して探すゲームなど、とても楽しく夢中になっていました。おいしい昼食後、大草原で思いっきり遊んだり、清泉寮のソフトクリームを食べ、足湯につかって充実した秋の1日を満喫しました。本校の児童は、いつも自然にふれあって生活していますが、今回のように五感を使って自然や動植物を意識して学んだことは、とても有意義な体験となりました。



脱穀しました

5年生が元本校校長依田英治先生の田んぼをお借りし、先生にご指導して頂いた稲の脱穀が行われました。10月7日秋晴れの空のもと、先生のご指導を頂きながら、良く乾燥した稲を、かけてあったうしから取って機械にかけました。あつという間に脱穀された玄米ができました。さらにこの玄米を機械にかけて白米にする予定です。後日、先生より本校児童のために、収穫された白米をたくさん頂きました。早速、試食する予定です。ありがとうございました。



「ふれあい集会」(学校開放日) において下さい。

- ☆日時 11月6日(土) 8:45～12:55
- ☆場所 鯉沢中部小学校体育館
- ☆内容 ○学芸発表(全校児童、地域の方、PTA・中部地区教育推進協議会専門部員他)
○もちつきをしよう ○作品展示

この集会のねらいは、演劇や歌などの表現活動の発表などを通して、地域や町内外のご来場の皆様との交流とふれあいです。また、鯉沢中部小を知って頂く良い機会でもあります。今年の「ふれあい集会」もひと味ちがう会です。保護者を始め中部地区教育推進協議会の皆様が趣向を凝らした催しを企画しております。ぜひ、お気軽にご来場下さい。町内外からのご来場も大歓迎です。お待ちしております。

鯉沢中部小学校で学ばせてみませんか。 本校で学びたい子をぜひご紹介下さい。

- ※ 来年度児童の入学及び転入をご検討なさっている方、ぜひ学校までご連絡下さい。
- ※ 学区以外の場合でも可能ですので、お気軽に学校までご連絡下さい。

本校の特色

- きめ細かな手厚い指導



- 地域と一体となった教育



- すばらしい自然や施設



- 仲良しでよく挨拶ができ、よく働く児童



- ※ 「鯉沢中部小ホームページ」(<http://www.kajikazawa-chubusho.ed.jp/>) もご覧になって下さい。
- 「PTA ホームページ」も、学校のホームページから開けますのでご覧になって下さい。